

MS Zistersdorf
Deutschgruppe 3a/AHS
Julian Ochsenhofer
Kirchengasse 1
2225 Zistersdorf

Leader Region Weinviertel Ost
Resselstraße 16
2120 Wolkersdorf

Loidesthal, 24.11.2023

Aufsatzwettbewerb #meinWeinviertel

Sehr geehrte Damen und Herren!

Mein Name ist Julian Ochsenhofer, ich bin 12 Jahre alt, Schüler der 3. Klasse NMS Zistersdorf und wohne mit meiner Familie in Loidesthal. Mein Vater ist aus der Steiermark ins schöne Weinviertel gezogen und dadurch kenne ich die Vor- und Nachteile unserer Region nur zu gut.

Als wichtigsten Punkt möchte ich das angenehm warme Klima als Vorteil aufweisen. Natürlich ist es in den Sommermonaten auch ein Nachteil, da uns die Trockenheit immer mehr zu schaffen macht. Außerdem haben wir dadurch leider fast nie Schnee und dies würde speziell die Kinder glücklich machen. Durch die milden Temperaturen eignet sich unsere Gegend jedoch hervorragend für den Obst-, Gemüse-, Getreide und Weinanbau. Dies ist auch aus wirtschaftlicher Sicht nicht außer Acht zu lassen, da viele Bauern damit ihren Lebensunterhalt verdienen und viele Arbeitsplätze geschaffen werden.

Weiters wird in unserer Region immer mehr für den Tourismus gemacht, dazu zählen die Wander- und Radwege. Zum Radfahren eignet sich die flache Landschaft sehr gut, jedoch würde man sich zum Wandern auch so manchen Berg bzw. Aussichtspunkte wünschen.

Apropos Ausblick, dieser betrübt mich momentan, denn wo man nur hinblickt, sieht man Windräder. Mir ist bewusst, dass diese riesigen „Dinger“ auch etwas Positives haben, jedoch ist die Stückanzahl speziell um unseren Wohnort, bedenklich hoch. Ob dies noch für den menschlichen Körper bzw. die Tierwelt gesund ist, lässt sich diskutieren.

Durch den Bau der Weinviertelautobahn (A5) wurde die Verkehrsanbindung in den letzten Jahren sehr verbessert. So verkürzt sich der Arbeitsweg für viele Pendler deutlich.

Zu guter Letzt' möchte ich Ihnen noch meine Wünsche bzw. Ideen für die Region Weinviertel nennen.

In Zistersdorf würde ich mir ein tolles Erlebnisbad mit einer Rutsche wünschen. Durch den Bau eines Außen- und eines Innenbeckens könnte man so das Bad zu jeder Jahreszeit nutzen. Für uns Schüler und Schülerinnen wäre es auch wunderbar, so könnten wir wie früher jede Woche einmal statt dem Sportunterricht schwimmen gehen. Es gibt viele Kinder, denen es privat nicht möglich ist, schwimmen zu lernen. Wir vermissen unser Hallenbad sehr.

Ein Kino, Theater oder Museum würde unsere Region im kulturellen Bereich sehr verbessern.

Weiters sollte die ärztliche Versorgung neu überdacht werden, denn es gibt immer weniger Hausärzte, von Kinderärzten möchte ich gar nicht reden!

Ich hoffe, Sie finden meine Ideen gut und vielleicht wird eine davon realisiert!

Mit freundlichen Grüßen

A large, stylized handwritten signature in black ink that reads "Julian Ochsenhofer". The signature is written in a cursive, flowing style with a large initial 'J'.

Julian Ochsenhofer